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Présences :           
     

Caroline Roy   Serge Paquin  Éric Pomerleau   

Anick Bernatchez   Alain Albert  John Mowatt 

Sophie Lemay-Langevin  Yann Francoeur Nancy Létourneau  

Marie-Josée Théberge  Julie Sigouin   

Valérie Cossette    

    

     

Absences :  
Annie Rouillard 

       

1- Mot de bienvenue.  

Alain Albert souhaite la bienvenue, il est 19h40 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Adopté par Anick Bernatchez 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 14 mars 2018 

Adopté par Serge Paquin 

4- Suivis au procès-verbal 

4.1 Politique de reconnaissance de la Ville D’Amos. 

Nous avons eu une réponse positive de la Ville pour notre projet « Des 

crampons pour mieux courir! ».  Un mon de 600$ a été accordé.  Nous 

avons investi la même somme pour être en mesure de s’équiper de 10 

paires.    

4.2 Inscription en ligne 

MERCREDI 19 juin 2018 à 19h30  

Salle de conférences, Polyvalente La Forêt  

Compte-rendu   



Les démarches sont en cours avec Activitek de la Ville d’Amos.   Une de 

quatre blocs de 3 heure est en cours pour se préparer à l’utilisation.   Les 

inscriptions pour la gymnastique et le mini basket devraient donc se faire 

ainsi pour le mois d’août. 

 

Il est résolu 

5- Points d’information et évaluation : 

5.1 Résumé des faits saillants de nos athlètes 

Résultats sportifs : 
Basketball 
Division 1 : Équipe féminine juvénile médaille de bronze au provincial, équipe 

masculine juvénile a terminé au 3e rang de la saison régulière, équipe féminine 

cadette a terminé au 4e rang de la division 1B en saison régulière, équipe masculine 

cadette a terminé au 14e rang de la saison régulière. 
Division 2 : 3 équipes ont remporté le championnat régional (benjamin féminin, 

benjamin masculin et juvénile masculin) leur permettant de participer au 

championnat provincial. L’équipe benjamine masculine a terminé au 5e rang, le 

meilleur résultat obtenu en basketball pour la région depuis plusieurs années! 
 

Gymnastique 
Challenge des régions : Mily Crépault (base argo bronze au trampoline), Amélie 

Paquin (base argo 8e au tumbling),Maïka Hamel (base tryo 8e au sol), Mégan 

Labrecque (base sénior 8e au tumbling), Laura Crépault (avancée tyro 4e à la poutre), 

Norah Savard (avancée tyro 4e au tumbling), Elizabeth Morin (avancée tyro 4e au sol 

et 8e au saut), Victoria Simard (avancée tyro bronze au saut), Judy Manseau (avancée 

novice 6e au sol), Charlotte Dubé (spécialiste novice 5e au sol), Mathilde Pomerleau 

(spécialiste novice médaille argent au tumbling), Aurélie Legault (spécialiste sénior 

5e au trampoline). 
Coupe provinciale : Ann-sophie Thibault (sénior 5), Émilie Pomerleau (sénior 5), 

Danaé Morin (novice 5) et Camille Germain (sénior 6) ont représenté le club à cette 

finalité provinciale qui regroupe les 48 meilleures gymnastes au Québec. 

 

Badminton 
La bannière benjamine féminine a été remporté par les joueuses Kodiak. 5 athlètes 

Kodiak ont participé au championnat provincial et 1 athlète de l’Authentique qui a 

remporté la médaille d’argent en simple. 

 

 

Gala RSEQAT 
Mérites sportifs : Samuel Vallières (athlétisme), Kauralee Caron et Olivier Beaulieu 

(cross-country), Sara-Maude Cloutier, Mérédith Roy, Audrey Millaire, Kristopher 

Mapachee, Malek Turgeon-Roy, David Rouillard et Emy Houle (basketball), Marianne 

Hardy et Mathis Turgeon-Roy (badminton), Léanne Ferron (cheerleading), Audrey 

Lévesque et Malek Turgeon-Roy (ultimate) 



Catégories régionales : Ophélie Godbout (athlète féminine de la relève), Matis 

Angers (athlète masculin de la relève), Odélie Lafrance (entraîneure féminine de la 

relève), Christian Audet (entraîneur masculin de la relève), Lauriève Bilodeau 

(personnalité sportive de la CSH au niveau primaire), Bastien Lavallée (personnalité 

sportive de la CSH au niveau secondaire), Antoine Janvier (officiel de la relève) 
Catégories provinciales : Kauralee Caron (élève athlète féminine de 5e secondaire 

ayant le mieux concilié le sport et les études), Malek Turgeon-Roy (élève athlète 

masculin de 5e secondaire ayant le mieux concilié le sport et les études), Emy Poiré-

Michaud (élève athlète féminine de niveau secondaire ayant démontré une 

persévérance académique et sportive), l’équipe de cheerleading ON2grande 

(équipe féminine de division 2 par excellence au niveau secondaire), l’équipe 

benjamine masculine de basketball (équipe masculine de division 2 par excellence 

au niveau secondaire), Caroline Thivierge (entraîneure féminine par excellence), 

Simon Gingras (entraîneur masculin par excellence), École secondaire d’Amos 

(école secondaire ayant le plus contribué au développement des activités physiques 

et sportives dans son milieu) et l’équipe juvénile féminine de basketball (L'équipe de 

division 1 par excellence au niveau secondaire. 

 

À noter que Simon Gingras, Malek Turgeon-Roy et l’école secondaire d’Amos ont 

également été retenus parmi les 3 finalistes de leur catégorie au niveau provincial. 

 

Ultimate 
Il y avait 4 équipes Kodiak dans 2 catégories, 2 équipes ont remporté le bronze, une 

équipe la médaille d’or. Et l’équipe benjamine a remporté l’éthique sportive.  

 

Athlétisme 
La CSH a mis la main sur les bannières en cadet masculin et féminin ainsi que 

juvénile masculin et féminin. Permettant ainsi de remporter la bannière toutes 

catégories. 13 athlètes de la CSH (12 Kodiak et 1 Authentique) ont fait partie de la 

délégation pour le championnat provincial d’athlétisme. Parmi les résultats, Sara 

Gagnon a remporté le bronze au javelot et Jérémy Bouffard l’argent au lancer du 

disque. 

 

5.2 Gala Kodiak 

Caroline fait un bref résumé des problématiques : 

Mécontentement des parents pour le manque de places 

Facebook Live bonne solution très appréciée. 

Les membres échangent sur diverses solutions 

Date :  vendredi 31 mai ou mercredi 28 mai? 

Endroit :  

- Regarder la possibilité pour l’aréna avec coût 

- Agora avec juste la Famille Kodiak athlètes et primaire  



- Statu Quo comme cette année.  Billets pour les finissants et le reste distribué au hasard 

dans les équipes. 

Valérie regardera pour les dates de disponibilités à l’aréna et nous verrons à notre 

première rencontre si nous envoyons un sondage.  Donc décision à prendre à l’automne 

 

5.3 Challenge des régions 

Sophie explique que le club de gymnastique a envoyé une demande pour recevoir le 

Challenge des régions en 2019 (3-4-5 mai).   La Ville a appuyé cette demande par 

résolution.   Le Challenge se tiendrait à l’aréna, les deux glaces seront nécessaires pour 

tenir cette compétition d’envergure. 

5.4 Budget 2017-2018 

L’état budgétaire pour l’année en cours est d’environ 3000$ en surplus.   Cela porte le 

déficit accumulé à 15000$. 

6- Points décisionnels 

- 6.1 Coût d’inscription 

Avec l’équilibre actuel pour l’année en cours, il faut être prudent et suivre 

le coût de la vie.  La proposition de Caroline pour les coûts de 2018-2019 

tient compte des éléments suivants : 
 

 Hausse des frais d’affiliation en gymnastique et basket-ball D1 

(nouveau logiciel). 

 Hausse des tarifs de transport depuis janvier 2018.   Donc ajout 

pour les sorties régionales aux même pourcentage pour passer de 

25$ à 27$ et pour les sorties provinciales de 90$ à 97$. 

 La colonne frais divers a été supprimé pour répondre aux exigences 

des frais possibles à charger aux parents. 

 Le coût de l’heure par entraînement a été majoré entre 0,10$ et 

0,25$ de l’heure. 

 

C’est donc encore les disciplines qui ont des sorties qui sont le plus touchées, 

mais en moyenne cela fait une augmentation de 2.3% pour l’ensemble des 

inscriptions. 

 

Yann Francoeur propose l’adoption des coûts tel que présenté par Caroline. 

 

7- Autres sujets  

- Évaluation :   Tous sont satisfaits du déroulement des rencontres 



 

8- Fermeture  

La fermeture de la rencontre est proposée par Éric Pomerleau.  Il est 20h42 

 

 

Secrétaire 


